

**Bürgerschaft 05.03.2020**  
**Kinderhospiz für unsere Region**

Wie ist der aktuelle Sachstand zur Errichtung eines Kinderhospizes in unserer Region?

Der aktuelle Sachstand ist wie folgt:

Es wurde ein Werkvertrag mit der Hochschule Neubrandenburg im Oktober letzten Jahres geschlossen.

Die Hochschule wird dem Förderverein Kinder- und Jugendhospiz Leuchtturm e.V. eine Bedarfsanalyse/ Machbarkeitsstudie Ende Oktober 2020 vorlegen. Diese Machbarkeitsstudie wird den Bedarf für ein Kinder- und Jugendhospiz in Mecklenburg-Vorpommern untersuchen.

Quartalsweise treffen sich die Akteure zu Meilensteingesprächen.

Die Arbeitsgruppe Kinder- und Jugendhospiz des Fördervereins Leuchtturm e.V. wird im April / Mai zusammenkommen und im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit des Vereins schriftlich über den Sachstand informieren und mit notwendigen Gremien und Institutionen Kontakt aufnehmen.

gez. Mülling